



Cette information rapportée premièrement par le lanceur d'alertes Boris Bertolt vient d'être confirmée par d'autres sources à 237actu.com.

Le cortège du ministre de l'administration territoriale vient de faire un accident dans l'Extrême Nord où il était remettre de l'aide aux populations suite aux inondations. Pour le moment, l'on ignore la situation réelle du Ministre Atanga Nji.

Voici les premières images qui circulent, témoignant de la gravité de l'accident.









Détails à suivre...
